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改變的價值
扶輪基金會保管委員 
拉辛 Barry Rassin

有些扶輪社友感覺扶輪就這樣如此完

美，而其他的人則認為扶輪的很多政策需要

立即修改。但一提到改變，大部分社友便徘

徊在此兩極之間。您或許曾聽過關於改變及

策略上會有良好的更新，所以我想要詳述我

們需要改變的原因。

在最近的一項調查中，國際扶論詢問全

世界扶輪社友關於扶輪改變步調的意見，結

果顯示在七個年齡階層中，其中六個年齡階

層將近三分之一的回應認為步調太慢，就如

您猜想，80歲以上的年齡層屬於例外的一

群。當然，每個地域的回應皆不相同。我們

得知在英愛國際扶輪、澳洲及紐西蘭的社友

感到步調的緩慢令人沮喪，但在亞洲的社友

則擔心太快。

我想對於我們大多數而言，改變會引起

某些程度的害怕，這樣的害怕對領導人而言

是具有挑戰性的，因為這會對於我們改革的

努力帶來抵制，既使這種努力會帶來一點正

面的改變，更不用說扶輪獨自去思考轉型的

變革。

我在創業的早期，曾面臨此類的抵制。

當時想在巴哈馬創立一間醫療集團，我們處

在一個生存需要戲劇化改變的情況下，我們

能選擇的只有改變或關閉，但是我們仍面臨

許多阻礙，像是缺乏足夠資金、認為行不通

的反對者無法被說服、僅僅不想改變的員工

及覺得不需要改變的資深領導人。這樣是不

是很耳熟能詳呢？

從積極面來看，我們的計畫有一個有利

的強項，由於有一位想入股的股東，擬將我

們的醫院現代化。一開始我只有 11名員工、

最低限度的設備及 5,000美元的可用資金。

而七年後，我擁有 100名員工及一間有完善

設備的醫院，今日我還擁有兩間 600名員工

的現代醫療保健設施。這種用我們策略計畫

模式所做的改變，不僅使我們生存下來，而

且使我們走進現代社會型態。

所以這些跟您有什麼關係呢？即使扶輪

的生存沒有立即受到威脅，我們也需要做些

改變。我們的社員一直停滯不前，而每個人

都認同我們需要吸引更多年輕社員和剛退休

的社員，使我們運作上更有效率。

再者，我們也面臨由根除小兒痲痹所引

起的危機，您可能會認為我錯了，因為我們

花了幾十年、捐獻了數十億元在根除這個毀

滅性的疾病。但讓我們來思考一下，今日

扶輪因擔任一個達成沒有小兒痲痹世界的主

要角色而聞名，當小兒痲痹沒了，那我們是

誰，我們又如何在沒有一個讓我們驕傲的全

球性計畫下跟世界保持關係。所以，我們的

願景及下一個策略性計畫則是在後小兒痲痹
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世界中，來決定國際扶輪的定位。

我們大部分的人在工作中，都有做些許

程度的策略計畫，那我們的扶輪社和地區

呢？我們只是年復一年持續做我們一直以來

在做的事情嗎？我們都知道只有約一半的扶

輪社和地區有採取策略計畫，就像我們做生

意一樣，皆必須遠瞻、預期趨勢走向、制定

方法改善商品及爭取新的顧客。能使我們的

扶輪社茁壯的年輕社員不會奇蹟般地出現，

我們必須積極且熱情的找到他們，並珍惜他

們所帶來的技能及活力。

幾年前，我的扶輪社有一些社員堅決地

抵抗邀請女性加入，最後，多數社友克服這

些阻力並推薦三位已被接受的女性。我的女

兒即是其中一位，而且之後她也擔任社長。

我們失去一些扶輪社友，但現在我們是較年

輕且更活力的扶輪社。當我們增加多元性

時，改變會為我們帶來巨大的價值。

我確定很多人可以告訴我類似的故事，

關於改變如何有利於您的扶輪社。我希望明

年當我們在多倫多的年會遇見時，您也會跟

我分享在 2017-18年度策略計畫如何改變您

的地區的故事。

當一位地區領導人，您，我指的是您們

每一位，必須能夠激勵所有的扶輪社，並且

必須是改變的提倡者。這就是為什麼您們是

可以幫助扶輪發展新願景，然後激勵您的扶

輪社一同往相同方向前進。您們是能夠帶我

們到未來的扶輪領導人，您同意嗎？

如果我們不改變會發生什麼事呢？不幸

地，扶輪會與世界越來越不相關，我們的聲

譽會受損。沒有吸引年輕社友的組織，我們

的社友及經濟資源會減少以至於無法完成我

們的目標。千禧年世代是充滿理想的，他們

的目標與扶輪的目標相似，但是他們也高度

重視彈性及行動力。如果他們加入一個組

織，他們想要對於扶輪未來走向表示意見，

但是他們不想等三年才被重視。

如果我們有勇氣改變，我們能夠從轉型

變革中得到什麼價值呢？關聯性、成長、巨

大的全球衝擊、新目標意識、重新燃起的活

力及增加的支持都只是我們能夠享有的一點

利益而已。

地區總監當選人，現在，未來掌握在您

們手中。扶輪是否能成為一個社員永遠不想

離開，而優秀的人士爭先恐後地要加入的組

織呢？我們準備好客觀地評估我們自己，並

做出能夠增加扶輪社友價值的改變了嗎？我

們能夠一起創立一個策略計畫來幫助扶輪達

到成功的新階段嗎？

是的，是的，是的。

但是我無法使它成為事實，一個委員無

法做到，國際扶輪理事會及扶輪基金會保管

委員會也無可奈何。

認真思考扶輪的未來、我們做得理想的

及應該擴展的、我們應該不再做的，以及我

們應該發掘怎樣的新機會與方式皆是由您們

來決定的。

由您決定是否在下一個分組會議及會議

後您收到的線上調查中，分享您對國際扶輪

坦率的想法。

由您決定是否在您的地區中擔任改變的

提倡者，並鼓勵您的社友加入如此令人興奮

的新探索。

您可以做到嗎？

您可以讓它實現嗎？
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台中港中央社辦事處地址變更：

辦事處地址：435 台中市梧棲區中央路一段       

      602 號

台北真善美社辦事處地址、電話、傳真 

變更：

辦事處地址：台北市敦化北路 238 巷 24 號 

      1 樓

電話：02-27133050

傳真：02-27133028
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